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【本 报 讯】印 中 高 铁
公 司（KCIC）总 经 理 德 威
亚 纳（DwiyanaSlametRiyadi）
透露，雅万高铁项目仍面
临一些障碍。

德 维 亚 纳 于 周 三
（2021 年 12 月 29 日 ）对
Tempo 媒 体 人 士 说 ：其 中
之 一 是 在 2 号 隧 道 建 设
中 的 障 碍 物 。 他 说 ：“ 这
地 点 与 地 质 条 件 更 有 关

系 ，因 为 进 入 了 粘 土 区
域。”

他 说 ，这 项 目 的 所 有
基础设施，都必须能支持
每小时达到 350 公里的速
度 。 因 此 一 切 方 面 的 建
设，都必须精确和严格。

这 工 程 共 有 13 条 隧
道，唯一的障碍就是需要
特 殊 处 理 的 2 号 隧 道 。
虽 然 这 情 况 对 建 设 高 铁

来说是正常的，但德维亚
纳表示，公司正在寻找解
决 这 问 题 的 办 法 。 其 中
从 中 国 直 接 请 来 33 名 隧
道 专 家 协 助 解 决 这 棘 手
的问题，另外也得到了万
隆 工 艺 学 院 多 位 专 家 的
协助。

“ 最 后 有 17 位 灌 浆 专
家帮助解决粘土问题。”

此外还有其它几个障

碍，例如属于国电公司在
万 隆 地 区 高 架 高 压 线 的
搬迁、西爪省加拉璜地区
的预载升级。

但 总 体 而 言 ，目 前 高
铁 建 设 进 度 已 达 到
79% 。 尽 管 面 临 诸 多 障
碍，德维亚纳乐观认为能
够 实 现 已 设 定 的 运 营 目
标 ，即 2022 年 12 月 竣
工。 （松鹤）

【本报讯】人 协 主 席
（Bambang Soesatyo）对卫生
部的表现表示赞赏，卫生
部 已 向 多 家 医 院 支 付 处
理 新 冠 肺 炎 病 例 的 费
用。 社会健康保障管理
局（BPJS Kesehatan）指 出 ，
从 2020 年 到 2021 年 ，在
转 诊 医 院 治 疗 新 冠 肺 炎
患者的欠款数量，达到了
101.5 万 亿 盾 。 卫 生 部 已
支付约 91.4 万亿盾。

卫生部还继续加快支
付 卫 生 工 作 者 奖 励 金 。
截 至 2021 年 9 月 ，据 记
录，这笔款项已达到 6.196
万亿盾，约占 2021 年卫生
工 作 者 奖 励 预 算 总 资 金
的 83.4% ，即 7.428 万 亿
盾 ，分 配 给 分 布 在 28,941

名 卫 生 保 健 机 构 约 908,
070 名卫生工作者。

班 邦 于 周 三（29/12/
2021）在接待印尼私立医
院 协 会 巴 厘 分 会 的 来 访
时表示，为了让人民负担
得起公共卫生费，班邦敦
促 财 政 部 取 消 或 至 少 减
少 目 前 很 高 的 公 共 卫 生
设备税。

班 邦 解 释 说 ：“ 偿 还
医 院 索 取 的 费 用 和 完 成
卫生工作者的奖励金，不
仅 是 卫 生 部 的 任 务 。 但
它需要各方的支持，从社
会健康保障管理局（BPJS
Kesehatan）管 理 层 、国 库
服务办公室、至到作为国
家 财 政 管 理 者 的 财 政
部。” （松鹤）

马鲁古西南部海域发生强达里氏 7.4 级地震，致
使某些岛屿的民房坍塌。

【本报讯】伊联中央理
事 会（PBNU）总 主 席 雅 赫
亚（Yahya CholilStaquf）于 12
月 29 日（星期三）声称，伊
联与民族复兴党的关系非
常自然，因为过去，民族复
兴党本身是由伊联的领导
人 发 起 的 ，这 是 一 回 事 。
但是，伊联不应该成为民
族复兴党的工具，或被民
族复兴党选择。

但 是 ，如 果 有 民 族 复
兴 党 的 党 员 想 要 加 入 伊
联，我们无任欢迎。我们

同 样 欢 迎 其 他 政 党 领 导
人参加伊联。

雅 赫 亚 ，这 位 前 任 佐
科 维 总 统 咨 询 委 员 会 委
员 希 望 伊 联 能 够 拥 抱 所
有 政 党 或 团 体 。 伊 联 将
成 为 政 党 代 表 之 间 交 流
的论坛。

雅 赫 亚 指 出 ，不 应 该
只有一种色彩，每个人都
应该能够获得机会，以便
伊 联 本 身 可 以 成 为 一 种
色彩交换所，以达成各方
不同利益。

此 前 ，雅 赫 亚 曾 表 示
不 希 望 伊 联 中 央 理 事 会
成 为 政 治 竞 争 的 据 点 或
跳板。他重申，不希望任
何 伊 联 领 导 人 在 2024 年
总 统 选 举 中 竞 选 总 统 和
副总统。

如 今 ，雅 赫 亚 同 样 阐
明：我从一开始就说过我
不 想 成 为 总 统 候 选 人 或
副 总 统 候 选 人 。 我 不 希
望 任 何 总 统 候 选 人 和 副
总 统 候 选 人 来 自 伊 联 中
央 理 事 会 。 那 又 怎 样 ？

因此，伊联在 2024 年仍处
于国家和民族支柱地位。

此 外 ，雅 赫 亚 确 保 从
未 有 任 何 政 府 干 预 伊 联
组 织 。 即 使 前 伊 联 长 老
马 鲁 夫 · 阿 敏 （Ma'ruf
Amin）当 选 为 副 总 统 ，也
不 曾 发 生 干 预 事 件 。 伊
联 中 央 理 事 会 对 于 评 估
政 府 的 表 现 仍 然 至 关 重
要。然而，伊联中央理事
会 仍 然 为 支 持 政 府 政 策
提供了机会，这些政策为
社区提供了建议。（亮剑）

雅赫亚称伊联是国家民族支柱
不能成为任何政党包括民族复兴党的工具

新任伊联中央理事会总主席雅赫亚

【本报讯】万隆市警方
仍在追捕参与在万隆市强
奸，以及贩卖未成年少女
嫌疑犯。目前，仍有 17 名
肇事者仍然逍遥法外。

万隆市警察分局警长
阿 斯 温（Aswin Sipayung）警

察 上 校 12 月 29 日（ 星 期
三）指出，根据已缉拿在案
的 3 名 嫌 疑 人 透 露 ，还 有
17 人仍在潜逃。对于仍在
潜逃的其他肇事者，我们
将进行逮捕，现在正在被
追捕中。

阿 斯 温 表 示 ，我 们 必
将 逮 捕 17 名 做 出 违 法 行
为的肇事者，万隆警方刑
事调查组已经成立追捕小
组以逮捕肇事者，由万隆
市警察分局警长亲自领导
的追捕小组目前正在努力

追捕肇事者。
此 前 ，万 隆 一 名 14 岁

的女孩据称成为强奸的受
害者，甚至被卖给一名男
子。警察介入并及时逮捕
了肇事者。

（亮剑）

万隆市警方追捕17名嫌疑犯
涉嫌参与强奸并贩卖未成年少女罪案

【本报讯】根据马鲁古
西南部的地方灾害管理局
继续记录，12 月 30（星期
四），震 撼 该 地 区 的 里 氏
7.4 级 地 震 对 民 众 房 屋 造
成的破坏的影响。

西南马鲁古地方灾害
管 理 局 负 责 人 菲 利 普
（Josua Philipus）表 示 ，到 目
前为止，当局仍在等待有
关该地区建筑物受损程度
的官方报告。对于受损房
屋的总数，我们迄今尚未
获得完整的报告。

从地方灾害管理局收
到的临时报告中显示，有几
栋 居 民 房 屋 在 地 震 中 受
损。 莫阿岛（Pulau Moa）和

基萨尔岛（Pulau Kisar）的民
居遭到破坏。但无法详细
说明有多少房屋受损，地方
灾害管理局团队仍在该地
区进行数据收集。

较早时，菲利普证实，
哇 卡 勒 里（Wakarlely）村 有
两 栋 房 屋 因 地 震 而 倒
塌 。 此 前 的 报 道 称 马 鲁
古西南部海域发生强达里
氏 7.4 级地震，震撼了当地
某些岛屿，时间为当天凌
晨 03.25 ；地 震 如 此 强 烈 ，
导致该地区的居民惊慌失
措，纷纷跑出家园。

不仅在马鲁古西南部
感 受 到 了 地 震 ，东 努 省
（NTT），巴 布 亚 和 马 鲁 古

的大部分地区也感受到了
地震。

西南马鲁古地方灾害

管理局从数据记录，该地
区 有 两 座 房 屋 被 地 震 破
坏。 （亮剑）

马鲁古西南部发生 7.4级地震
地方灾害管理局记录民房受损坏程度

【本报讯】“关怀移民”
移民研究中心声称，经常
收到我国移民工回国时，
在安排防疫卫生隔离点时
遭遇非法征收的投诉。

“关怀移民”移民研究
中心主席阿尼斯（Anis Hi-
dayah）日 前 表 示 ，最 新 案
件发生在上周。一位刚从
香港回来的移民工在苏加
诺-哈达机场被一名官员
勒索 400 万盾。我忘了有
多少案情，但上周我们处

理了这个案件，有一个移
民工从香港回来，应该是
接受防疫卫生隔离，但却
被 敲 诈 了 400 万 盾 ，可 免
于接受隔离。

阿 尼 斯 声 称 ，这 名 移
民工人被带到马腰兰亚运
村，但没有在那里接受隔
离，护照被官员扣留；隔几
天我们已要回了其护照。

阿 尼 斯 表 示 ，曾 收 到
了数起类似的投诉，并陪
伴移民工处理他们所经历

的 隔 离 黑 手 党 的 勒 索 案
件。相信有不少人遭遇勒
索，可是，他们中的许多人
不敢说出来，因为害怕，因
为他们担心被定罪。尽管
这些移民工是官员贪腐行
为的受害者。

此 前 ，在 社 交 媒 体 上
传 播 的 视 频 显 示 ，苏 加
诺-哈达机场的乘客从国
外返回后，排队等待获得
防疫卫生隔离点。多数乘
客队列都是移民工，他们

等待在马腰兰亚运村获得
房间。

“关怀移民”移民研究
中 心 执 行 董 事 瓦 赫 尤
（Wahyu Susilo）表 示 ，与 移
民工从国外返回后被困在
机场接受隔离安排有关的
问题并不是新问题。导致
移民工不得不等待很长时
间才能获得隔离地点的长
队，在整个新冠肺炎大流
行期间都发生了多起。

（亮剑）

机场黑手党勒索移工支付400万盾免受隔离

【本报讯】12 月 29 日
（星 期 三），经 济 统 筹 部
长 艾 朗 卡（Airlangga Har-
tarto）视 察 了 西 爪 哇 省 茂
物 县 的 Cileungsi 市 场 的
市 场 运 营 。 市 场 操 作 是
稳 定 价 格 的 一 步 ，以 降
低 一 些 食 品 的 价 格 ，这
些 食 品 在 年 底 前 呈 上 升
趋势。

如 悉 ，12 月 28 日 ，全
国 各 地 食 品 价 格 上 涨 ，
包 装 食 用 油 每 公 斤 平 均
价 格 为 2 万 350 盾 、鸡 蛋
为 每 公 斤 2 万 9500 盾 、
红 辣 椒 每 公 斤 9 万 6400
盾。

作 为 减 轻 民 众 满 足
生 活 必 需 品 负 担 的 具 体
步 骤 ，经 济 统 筹 部 采 取
了 若 干 全 面 和 整 体 的 步
骤 ，通 过 市 场 运 作 形 式
的 实 地 政 策 和 战 术 步
骤 ，分 析 和 解 决 上 述 问
题。

经 济 统 筹 部 长 艾 朗
卡 声 称 ，政 府 继 续 努 力
稳 定 价 格 ，并 通 过 市 场
运 作 帮 助 人 们 满 足 粮 食
需 求 ，特 别 是 在 2022 年
新 年 之 前 。 我 们 希 望 这
种 市 场 运 作 可 以 帮 助 人
们 以 更 便 宜 的 特 价 购 买
食品。

在市场运营活动中，
艾 朗 卡 部 长 与 Sampoerna
Retail Community，茂 物 县
政 府 小 微 企 业 和 几 家 当
地市场商贩进行对话。

Cileungsi 市 场 周 围 的
民 众 也 利 用 了 生 活 必 需
品 市 场 运 营 的 势 头 ，以
实 惠 的 价 格 获 得 食 用
油、鸡蛋、辣椒、红葱、大
蒜 ，特 别 是 为 2022 年 新
年做准备。

在 市 场 运 作 的 实 施
中 ，仍 然 通 过 严 格 执 行
卫 生 规 程 和 避 免 聚 集 人
群来组织。

民 众 还 赞 赏 政 府 在
农 业 部 的 印 尼 农 民 商
店 、粮 储 局 、Berdikari 公
司 和 新 光（Sinar Mas）集
团 的 支 持 下 在 Cileungsi
市 场 进 行 的 市 场 运 营 ，
作 为 满 足 人 们 基 本 需 求
的一种关注形式。

除 了 食 品 价 格 ，化
肥 价 格 的 上 涨 也 是 一 个
令 人 担 忧 的 问 题 。 艾 朗
卡 部 长 还 对 其 中 一 个 化
肥 亭 进 行 了 视 察 ，以 确
保 农 民 获 得 化 肥 ，并 证
明 政 府 在 努 力 利 用 农 产
品 和 竞 争 力 方 面 的 担
当 。

（亮剑）

政府干预市场力求稳定食品价格

【本 报 讯】警 方 检 控
南 苏 拉 威 西 省 平 朗 县
（Pinrang ）居 民 阿 卜 杜 勒
（Abdul Rahim）。事由，阿
卜 杜 勒 曾 给 他 人 提 供 新
冠疫苗替身服务。

12 月 30 日（星期四），
平 朗 警 察 分 局 刑 侦 部 主
任 德 基（DekiMarizaldi）警
察中校表示，警方指定阿
卜 杜 勒 为 嫌 疑 人 是 在 询
问了几名证人，包括疫苗
接 种 组 织 单 位 之 后 做 出
的。

德基警察中校指出，
目前，阿卜杜勒的法律地
位 从 证 人 已 提 升 为 嫌 疑
人了。经调查，阿卜杜勒
作为替身，已经为他人注
射了 17 次新冠疫苗。阿
卜杜勒的行为违反了《传

染病法》第 14 条，以及关
于 应 对 新 冠 肺 炎 的 第 4
号 第 13 B 条 总 统 条 例 。
虽 然 如 此 ，警 方 并 没 有
拘留嫌疑人阿卜杜勒，原
因 是 最 高 判 刑 只 有 一 年
的监禁。

除了将疫苗替身阿卜
杜勒确定为嫌疑人外，警
方 还 没 收 了 阿 卜 杜 勒 的
身份证，以及其做为替身
服 务 的 新 冠 疫 苗 接 种 证
明卡。

之前，阿卜杜勒制作
了 一 段 视 频 ，自 称 曾 17
次接受注射新冠疫苗；那
是 在 过 去 三 个 月 中 作 为
替身而接种的，每次提供
疫 苗 替 身 服 务 可 以 获 得
数十万盾的报酬。

（亮剑）

南苏省新冠疫苗替身被警察检控

【本报讯】北塔米纳国
际 船 运 公 司（PIS）已 准 备
了 15 亿美元至 16 亿美元，
或 相 当 于 21.38 万 亿 盾 至
22.81 万亿盾的投资金，供
作直至 2030 年的公司业务
发展所需。

PIS 首 席 执 行 官 艾 尔
里（Erry Widiastono）于 12 月
29 日表示，上述投资要求
符合关于着重于环保因素

及能源转型的全国及全球
能 源 需 求 条 件 。 他 说 ：

“PIS 将预估未来的船运业
务的发展，及以更加环保
的 船 舶 运 载 液 化 石 油 气
（LPG） 及 液 态 天 然 气
（LNG）等。我们将看到新
再生能源方面的进一步发
展。”

艾尔里宣称，PIS 作为
北塔米纳国油公司旗下的

物流海运公司，将有机会
成为能源转型的桥梁。新
再生能源的出现是肯定的
事，然而在转型过渡期间
仍以碳氢化合物的能源需
求持续存在。

仍大量的能源需求可
从经济情况反映出，不论
是全国各地或全球各国都
处于经济复苏及增长潜能
的时期。他说：“我们希望

疫情过后将出现增长的现
象，根据我们的分析，随着
经济增长的同时也促使能
源消费量增加，结果全国
或区域的能源需求量也增
多。”

艾尔里指出，PIS 不仅
提供如棕榈原油、汽油及
煤气等能源的船运服务，
同时也拥有非能源商品的
运输业。因此他对全球经
济复苏持有乐观的态度，
全球的物流需求及周转也
将有所增升。

（Ing）

国油旗下货运公司集资22.81万亿盾
作为直至2030年继续扩展海运业的投资金

班邦敦促财政部取消医疗器械税

高铁隧道有问题，邀请中国33位专家


